L'Insatiable > Brèves > « Suzanne, une femme remarquable », au Lucernaire (Paris 6e) jusqu'au 5



« Suzanne, une femme remarquable », au Lucernaire (Paris 6e) jusqu'au 5 juillet

jeudi 5 juin 2014, par L'Insatiable

Parité, droit des femmes, émancipation : les sujets abordés par Laurence Février dans *Suzanne*, *une femme remarquable* au Lucernaire jusqu'au 5 juillet sont toujours d'actualité. Le texte découle d'un entretien réalisé en mai 2007 avec la professeure agrégée de droit public Francine Demichel, très impliquée dans la cause féministe.

Suzanne, une femme remarquable n'est pas une fiction. Cette pièce de théâtre documentaire repose sur la parole réelle d'une femme engagée et dresse son portrait.

Suzanne a étudié le droit pour défendre les femmes. Sur la scène du Lucernaire à Paris, elle explique au public son combat et son implication tout en pliant son linge, entre autres activités (la première caractéristique de la condition féminine, c'est d'être conduite à faire plusieurs choses à la fois).

En tant que juriste, Suzanne analyse les mécanismes qui structurent les relations entre hommes et femmes dans la société et interroge leur bien-fondé.

Sa lutte pour l'amélioration de la condition féminine et l'émancipation transparaît dans les choix de vie qu'elle évoque sur scène. Ses décisions posent des questions essentielles débattues aujourd'hui par la société française.

Laurence Février, auteure du texte et actrice, a l'ambition de faire un spectacle « qui fait du théâtre un lieu de débat et surtout qui fait la preuve que l'émotion théâtrale, le suspens, l'attente, peuvent trouver leur source dans la réflexion. »

Plus d'informations : ici

Réservations au 01 45 44 57 34 ou sur internet

Le Lucernaire 53 rue Notre-Dame-des-Champs 75006 Paris